

Leitthema · Main topic · Review articles

Redaktion: M. Jünger

Phlebologie
Phlebology

- M. Jünger
608 **Phlebologie**
Phlebology
- C. Jeanneret · S. Brunner
609 **Oberflächliche Venenthrombose. Eine Übersicht**
Superficial venous thrombosis. A review
- D. Stenger · M. Hartmann
616 **Crossektomie und Strippingoperation. Der Klassiker**
High ligation and vein stripping. The classic procedure
- A. Ladwig · H. Riebe · F. Pannier · S. Schuller-Petrovic · M. Jünger
622 **Endovenöse Thermoablation der Stammvarikose**
Endovenous thermal ablation of saphenous varicosis
- E. Földi
627 **Therapie des Lymphödems**
Therapy of lymphedema
- M. Hahn · V. Hach-Wunderle
634 **Neue orale Antikoagulanzen. Bedeutung für die Dermatologie und Phlebologie**
New oral anticoagulants. Significance for dermatology and phlebology



Crossektomie ▶ siehe Seite 616

Kasuistiken · Case reports

- A. Bozkurt · P.C. Fuchs · E. Dunda · A. Rübber · D.M. O'Dey · S. Tsolakidis · A. Boecker · H.F. Merk · N. Pallua
640 **Flächenhafte Fibromata pendulantia. Hydrochirurgie als Therapieoption mittels Versajet®-Technik**
Extensive fibromata pendulantia. Hydrosurgery as a therapy option using the Versajet® technique
- D. Pirkhammer · D. Zillikens · D. Födinger · P. Zimmermann · K. Rappersberger
644 **Chronisch bullöse Dermatose des Kindesalters. Langzeittherapie über 8 Jahre mit 4,4'-Diaminodiphenylsulfon**
Chronic bullous disease of childhood. Long-term therapy over 8 years with 4,4'-diaminodiphenylsulfone
- R.-H. Blömer · N. Keilani · A. Faber · B. Rodeck · C. Krüger · S. Uhrlaß · Y. Gräser · P. Nenoff
648 **Tinea capitis profunda durch Trichophyton verrucosum mit abszedierender Superinfektion durch cMRSA bei einem Kleinkind**
Tinea capitis profunda due to *Trichophyton verrucosum* with cMRSA superinfection in an infant

CME Zertifizierte Fortbildung · Review articles

- 655 *U. Wollina*
Pityriasis rubra pilaris
Pityriasis rubra pilaris

- 662 Fragebogen
Questionnaire



Verschiedenes · Miscellaneous

- 615 Für Autoren · For authors
643 Für Autoren · For authors
668 Impressum · Imprint
605 Panorama Dermatologische Praxis · Panorama of dermatological practice
653 Personalia · People
667 Termine · Forthcoming meetings

Titelbild: © photos.com

Zielsetzung der Zeitschrift

Der Hautarzt ist ein international angesehenes Publikationsorgan. Die Zeitschrift informiert regelmäßig alle in Klinik und Praxis tätigen Dermatologen über wichtige Entwicklungen in der gesamten Dermatologie einschließlich Allergologie, Venerologie und ihrer verwandten Gebiete.

Umfassende Übersichtsarbeiten zu einem aktuellen Schwerpunktthema sind das Kernstück jeder Ausgabe. Im Mittelpunkt steht dabei gesichertes Wissen zu Diagnostik und Therapie mit hoher Relevanz für die tägliche Arbeit – der Leser erhält konkrete Handlungsempfehlungen.

Frei eingereichte Originalien ermöglichen die Präsentation wichtiger klinischer Studien und dienen dem wissenschaftlichen Austausch.

Kasuistiken zeigen interessante Fallbeispiele und ungewöhnliche Krankheits- bzw. Behandlungsverläufe.

Beiträge der Rubrik „CME Zertifizierte Fortbildung“ bieten gesicherte Ergebnisse wissenschaftlicher Forschung und machen ärztliche Erfahrung für die tägliche Praxis nutzbar. Nach Lektüre der Beiträge kann der Leser sein erworbenes Wissen überprüfen und online CME-Punkte erhalten. Die Rubrik orientiert sich an der Weiterbildungsordnung des Fachgebiets.

Aims & Scope

Der Hautarzt is an internationally recognized journal informing all dermatologists working in practical or clinical environments about important developments in the field of dermatology including allergology, venereology and related areas.

Comprehensive reviews on a specific topical issue focus on providing evidenced based information on diagnostics and therapy.

Freely submitted original papers allow the presentation of important clinical studies and serve the scientific exchange.

Case reports feature interesting cases and aim at optimizing diagnostic and therapeutic strategies.

Review articles under the rubric "Continuing Medical Education" present verified results of scientific research and their integration into daily practice.

Review: All articles of *Der Hautarzt* are reviewed. Original articles, reviews and case reports undergo a peer review process.

Declaration of Helsinki: All manuscripts submitted for publication presenting results from studies on probands or patients must comply with the Declaration of Helsinki.

Indexed in Science Citation Index Expanded, Medline, EMBASE and Scopus.